



Centre Rayons  
de Femmes  
Thérèse-De Blainville

*Ensemble, affirmons notre pouvoir*

COMMUNIQUÉ

**DIFFUSION IMMÉDIATE**

**CÉLÉBRATIONS DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES**

**DIMANCHE LE 8 MARS 2020**

**SOUS LA PRÉSIDENTENCE D'HONNEUR DE MADAME LINDA LAPOINTE**

**« Pour une plus grande solidarité avec les femmes »**

**SAINTE-THÉRÈSE, le 28 Janvier 2020** – La présidente du Centre Rayons de femmes Thérèse-De Blainville (CRF), madame Assunta Sarappa et la présidente d'honneur, madame Linda Lapointe, ex-députée libérale de la circonscription des Mille-Îles, et, actuellement, Agente de liaison au Caucus national, vous invitent à célébrer **la Journée internationale des droits des femmes, les 25 ans de rayonnement du CRF et le lancement de la Marche mondiale des femmes 2020!**

**C'est un évènement grand public et mixte** qui se déroulera, au Centre culturel et communautaire Thérèse-De Blainville, au 120, boulevard du Séminaire, à Sainte-Thérèse, le dimanche 8 mars 2020, de 13 h 00 à 15 h 45.

**C'est dans ce cadre de célébration et de rappel des luttes des femmes pour leurs droits et l'égalité avec les hommes, que Le Centre Rayons de femmes et ses invité.e.s auront le grand plaisir d'accueillir comme conférencière invitée, madame Marie-Claude Barrette, fière animatrice à TVA, de l'émission : «Deux filles le matin».**



*En devenant collaboratrice depuis dix ans à l'émission : «Deux filles le matin», Marie-Claude Barrette, était loin de se douter qu'elle ouvrirait grande la porte du monde des communications. Cette émission quotidienne nourrit sa curiosité insatiable et représente le contexte social dans lequel nous vivons.*

*Marie-Claude Barrette sillonne le Québec pour y donner des conférences. Le bien être des autres est l'élément moteur de tout ce qu'elle entreprend.*

*Marie-Claude Barrette est aussi porte-parole de la campagne : «On jase-tu? » pour briser l'isolement social des aîné.e.s!*

**Sa présentation d'une heure portera sur : « Au rythme de la vie ».** *« Quand j'ai eu 50 ans, ma perception du temps a changé. Jeune, on a l'impression d'avoir tout notre temps. Mais au fur et à mesure que les années s'écoulent, on saisit à quel point il passe vite...Le temps est précieux, et aujourd'hui j'en réalise toute la richesse. Mes 50 ans ont donc été l'occasion de faire une introspection, et c'est cet exercice que je partagerai avec l'auditoire »*

Le Centre Rayons de femmes est fier de participer, en solidarité avec toutes les femmes, à la Marche mondiale des femmes qui culminera en un grand rassemblement le 17 octobre prochain dans le vieux Terrebonne. Les revendications de la MMF du Québec, porteront sur la pauvreté des femmes, les violences faites aux femmes, l'environnement et les personnes migrantes.

**✦ AU PROGRAMME :**

**OUVERTURE ET ACCUEIL : 13 H 00**

**MOT DE LA PRÉSIDENTE : ASSUNTA SARAPPA :**

**« LES 25 ANS DE RAYONNEMENT DU CRF »**

**MOT DE LA PRÉSIDENTE D'HONNEUR : LINDA LAPOINTE**

**CONFÉRENCE DE MARIE-CLAUDE BARRETTE :**

**« AU RYTHME DE LA VIE »**

**MOT DE LA COORDONNATRICE : MÉLANIE ÉMOND :**

**« LA MARCHÉ MONDIALE DES FEMMES 2020 »**

**BILLETS : 20\$**

**RÉSERVATIONS ET ACHAT AU CRF : 450 437-0890**

**VENTE BILLETS À LA PORTE JOURNÉE DU 8 MARS**

Le Centre Rayons de femmes Thérèse-De Blainville est un organisme communautaire créé par les femmes et qui œuvre pour les femmes depuis 25 ans ; il est dédié à la condition de vie des femmes, leur santé et leurs droits. Les femmes y trouvent gratuitement : accueil, services au niveau de la pauvreté de la violence et des discriminations, intervention individuelle, accompagnement, soutien, ateliers éducation populaire, écoute, entraide, orientation, références, rencontres thématiques, actions citoyennes et droits des femmes.

**- 30 -**

**Source : Danielle Bellange 450 437-0890**

